

Unbekannte Frau beleidigt Jugendliche am Bahnhof in Hofheim!



In Hofheim ist ein Vorfall am Bahnhof für Aufregung gesorgt: Eine 17-Jährige wurde am Dienstagnachmittag von einer unbekanntem Frau beleidigt. Die Attacke ereignete sich, als das junge Mädchen am Gleis 2 auf die S-Bahn wartete. Die Angreiferin, beschrieben als 1,75 bis 1,80 Meter groß und zwischen 45 und 60 Jahren alt, ließ ihrer Wut freien Lauf – sie beschimpfte die Jugendliche und spuckte vor ihre Füße, bevor sie in die S2 nach Dietzenbach einstieg.

Diese unliebsame Begegnung hat Fragen aufgeworfen: Wer ist diese Frau? Sie trug einen langen schwarzen Wintermantel, einen beige-lilafarbenen Schal sowie eine schwarze Mütze und führte zwei Stoffbeutel mit sich. Die Polizei sucht nun dringend nach Zeugen, die Hinweise zu diesem Vorfall geben können. Wer etwas gesehen hat, sollte sich unter (06192) 2079-0 bei der Polizeistation Hofheim melden.

Einbruchversuch in Eschborn

Keine Ruhe für die Bewohner in Eschborn: Dort wurde zwischen Montagnachmittag und Dienstagmittag ein Aufbruchversuch an einer Eingangstür eines Mehrparteienhauses unternommen. Die Täter wurden jedoch durch die robuste Tür gestoppt und konnten ohne Beute fliehen. Der Schaden beläuft sich auf mehrere Hundert Euro. Auch hier hofft die Polizei auf Hinweise – unter (06196) 9695-0 ist die Polizeistation Eschborn erreichbar.

In Flörsheim machte ein Dieb ebenfalls wenig Glück: In der Nacht auf Montag versuchte er, in mehrere Autos einzubrechen, scheiterte jedoch an den verschlossenen Türen. Zudem wurde ein grauer Mercedes CLA in Weilbach beschädigt, der Verursacher jedoch flüchtete einfach von der Unfallstelle.

Statistische Auswertung

Ort: Basdorf, Deutschland

Vorfall: Vandalismus

Beste Referenz: barnim-aktuell.de

Weitere Infos: bepo-basdorf.blogspot.com

Zum Originalartikel auf News-ag.com